

EVENT REPORT



43. Firmen - Hallenfussballturnier
Seeparksaal Arbon 25. Januar 2025



Kickers Frauenfeld
c/o Matthias Lang
Walzmühlestrasse 8
CH- 8500 Frauenfeld

2. Platz in Arbon im Seeparksaal beim 43.Firmen-Hallenfußballturnier des Sportclub Stutz.



v. l. Leon Zraggen, Leon Leka, Matthias Lang, Robin Kaufmann, Patrick Drauschke, Anina Schönmann, Alvaro Rocha, Es fehlt Ryan Winter.



Pressebericht:

Sensationeller Auftakt in die Saison 2025!

2. Platz in Arbon im Seeparksaal beim 43. Firmen-Hallenfußballturnier des Sportclub Stutz. Grossartige Stimmung, nur der FC Basel war im Finale frischer und gewann verdient mit 2:0,

im malerisch direkt am See gelegenen Seeparksaal in Arbon fand das 43. Firmen-Hallenfußballturnier statt. Bei außergewöhnlich guter Stimmung und einem Besucherrekord traten insgesamt 12 Mannschaften an, um den Sieger des traditionsreichen Turniers zu ermitteln.

Besonders die Kickers aus Frauenfeld sorgten für Furore. Mit einer beeindruckenden Mannschaftsleistung kämpften sie sich bis ins Finale vor und boten dabei attraktiven Fußball, der die Zuschauer begeisterte. Die Bilanz der Frauenfelder kann sich sehen lassen: Mit nur drei Gegentoren und zwölf geschossenen Toren bewiesen sie sowohl defensive Stärke als auch offensive Durchschlagskraft.

Kapitän Lang zeigte sich äußerst zufrieden mit der Spielweise seines Teams, obwohl er auf einige Stammkräfte verzichten musste. „Die Mannschaft hat gezeigt, dass bei uns das Team der Star ist“, erklärte er nach dem Turnier. Dennoch merkte Lang selbstkritisch an, dass die Chancenverwertung verbessert werden müsse. Mit sechs Treffern war er jedoch selbst der erfolgreichste Torschütze seines Teams und ein Garant für den Erfolg.

Im Finale mussten sich die Kickers Frauenfeld schließlich dem FC Basel geschlagen geben, der mit einer frischen und dynamischen Spielweise verdient den Turniersieg holte. Trotz der Niederlage zogen die Frauenfelder eine positive Bilanz und freuen sich bereits auf die nächste Auflage des Turniers.

Das Firmen-Hallenfußballturnier in Arbon erwies sich erneut als sportliches Highlight, das sowohl auf dem Platz als auch abseits davon für beste Unterhaltung sorgte.



Impressionen I



Das Turnier wurde von verschiedenen Sponsoren unterstützt, die damit einen wichtigen Beitrag zum Erfolg leisteten. Die Sponsoren erkannten den Wert des verbindenden Austauschs und der Förderung des Sports als Instrument des gesellschaftlichen miteinander. Im Namen unseres Teams möchten wir uns von ganzem Herzen bei der Thurgauer Kantonalbank, SEK Advokaten Frauenfeld und Intersport Codara Frauenfeld bedanken. Dank Ihrer großzügigen Unterstützung konnten wir uns als Mannschaft präsentieren und unsere Ziele verfolgen. Ihre Hilfe hat einen entscheidenden Beitrag zu unserem Erfolg geleistet und wir sind unglaublich dankbar für Ihr Engagement. Wir schätzen Ihre Partnerschaft und freuen uns darauf, auch in Zukunft gemeinsam Erfolge zu feiern.



Wir sagen DANKE 🙏 als Mannschaft, unseren Förderpartner!



Impressionen II

